

Transport aérien

La façon la plus facile de se déplacer en direction, en provenance ou à l'intérieur de l'Arabie saoudite est par la voie des airs. Il y a des liaisons dans la plupart des grands aéroports européens et asiatiques, de même qu'à New York. La compagnie Saudi Arabian Airlines jouit d'un monopole intérieur dans 24 villes et assure un service aérien quotidien reliant Djedda, Riyad et Dharan à la plupart des autres grands centres du royaume.

Transport de surface

On compte actuellement quelque 25 000 kilomètres d'excellentes routes goudronnées en Arabie saoudite, qui relient bon nombre des grands centres. Le camionnage est le principal mode de transport pour l'expédition de marchandises à l'intérieur du pays.

Le système ferroviaire relie le port de Damman, sur le golfe Arabique, à Riyad, distance d'environ 400 kilomètres. La durée du voyage est d'environ quatre heures. Il y a un service passagers quotidien dans les deux directions.

Hôtels

On trouve dans les grandes villes de nombreux hôtels de classe internationale qui accueillent les visiteurs d'affaires. Toutefois, à l'époque du pèlerinage et des fêtes, il est recommandé de faire des réservations au moins quatre semaines à l'avance. Les chèques ne sont pas d'usage courant, et les cartes de crédit ne sont acceptées que dans les grands hôtels. Il faut donc payer comptant à moins d'avoir pris d'autres dispositions. Les visiteurs n'ont pas intérêt à apporter de l'argent canadien en Arabie saoudite car il est extrêmement difficile à changer. Les chèques de voyage américains sont